





PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su beneplácito por la Jornada que se realizó en el Distrito de Bolívar en Conmemoración al Día Mundial de Concientización sobre el Autismo en Plaza San Martín para compartir con la población información sobre el Autismo.

ALICIA V. MARCH \
Diputada

Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Prie, de Ba, As,





FUNDAMENTOS

La Asamblea General de las Naciones Unidas declaró por unanimidad el 2 de abril como Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo (A/RES/62/139) para poner de relieve la necesidad de ayudar a mejorar las condiciones de vida de los niños y adultos que sufren este trastorno. El autismo es una discapacidad permanente del desarrollo que se manifiesta en los tres primeros años de edad y comprende una serie de afecciones que tienen en común problemas de integración social, del lenguaje, conductas repetitivas e intereses restringidos.

La tasa del autismo en todas las regiones del mundo es alta y tiene un terrible impacto en los niños, sus familias, las comunidades y la sociedad. La prevalencia de la enfermedad es cada vez mayor: según los últimos datos de los Centros de Prevención y Control de Enfermedades (CDC) de Estados Unidos se detecta en 1 cada 88 chicos

A lo largo de su historia, el Sistema de las Naciones Unidas ha promovido los derechos y el bienestar de los discapacitados, incluidos los niños con discapacidades de desarrollo. En 2008, la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad entró en vigencia, reafirmando el principio fundamental de universalidad de los derechos humanos para todos.

Con el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo se ha logrado suscitar una mayor atención tanto en el plano internacional como local respecto del autismo y otros trastornos del desarrollo que afectan a millones de personas en todo el mundo.

Así es que un grupo de Bolivarenses decidió invitar a la población a reunirse con motivo de una Jornada informativa sobre el autismo, originada a raíz de la convocatoria realizada por la tía de una nena autista. En la misma se compartió un evento cultural con música y folletos explicativos.

Por la importancia que este tipo de Jornadas posee para favorecer a mejorar las condiciones de vida de los niños y adultos que sufren este trastorno, es que solicito a los señores Legisladores la aprobación de la presente iniciativa.

ALICIA V. MARCH
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Pola, de Bs. As,